

## VARIOLE.

**Afrique : SOUDAN ANGLO-ÉGYPTIEN.** — La variole continue à se répandre: 309 cas et 28 décès ont été déclarés pendant la semaine finissant le 25 mai, contre respectivement 264 et 162 cas, pendant les deux semaines précédentes.

**UNION DE L'AFRIQUE DU SUD.** — Douze cas de variole ont été déclarés à Outjo (Afrique du Sud-Ouest) le 28 avril.

**Amérique : ETATS-UNIS.** — Au cours de la semaine finissant le 27 avril, 844 cas de variole ont été déclarés, contre 1.076 cas pendant la période correspondante de 1928.

**Asie : ADEN.** — Pendant la semaine finissant le 25 mai, 20 cas et 9 décès ont été déclarés. Pendant les trois dernières semaines, 8 décès seulement s'étaient produits.

**CHINE.** — La variole est toujours très répandue à *Swatow* où 23 décès ont été déclarés entre le 5 et le 11 mai, et 14 décès pour la période comprise entre le 12 et le 18 mai. Dix-neuf décès ont été signalés pendant la semaine finissant le 4 mai. Pendant la période comprise entre le 19 et le 25 mai, 13 cas et 1 décès ont été déclarés à *Canton* et 3 décès à *Chang-Hai*. Entre le 8 et le 14 avril, 3 cas de variole se sont produits dans la zone du chemin de fer de la Chine orientale.

**HONG-KONG.** — Cinq cas de variole et 4 décès ont été déclarés à *Hong-Kong* pendant la période comprise entre le 19 et le 25 mai.

**INDE.** — *Bombay*: 34 cas et 22 décès ont été déclarés pendant la semaine finissant le 25 mai, soit une diminution notable par rapport aux semaines précédentes (semaine finissant le 11 mai: 54 cas, 30 décès; semaine finissant le 18 mai: 70 cas, 46 décès). *Calcutta*: le nombre de cas et de décès pendant la semaine finissant le 25 mai (5 cas et 5 décès) constitue une importante diminution par rapport aux semaines précédentes. *Karachi*: 17 cas et 12 décès ont été déclarés, la situation reste à peu près la même que pendant les semaines précédentes (semaine finissant le 18 mai: 22 cas, 11 décès). *Madras*: la variole est en décroissance à *Madras*, 37 cas et 1 décès ayant été déclarés pendant la semaine finissant le 25 mai, contre 53 cas et 23 décès, et 60 cas et 14 décès pendant les deux semaines précédentes. *Moulmein*: 3 cas et 2 décès ont été déclarés pendant la semaine finissant le 18 mai, et 3 cas et 2 décès pendant celle finissant le 25 mai; par rapport aux semaines précédentes, la situation est à peu près inchangée.

**INDE FRANÇAISE.** — Entre le 5 et le 11 mai, 15 cas de variole et 13 décès se sont produits dans le territoire de Pondichéry; pendant la même période, 2 cas et 2 décès ont été déclarés à *Karikal* et 1 cas et 1 décès à *Chandernagore*.

**INDES ORIENTALES NÉERLANDAISES.** — Pendant la semaine finissant le 25 mai, 9 cas et 8 décès ont été déclarés à *Macassar*; la situation est à peu près la même qu'au cours des semaines précédentes. Deux cas ont été déclarés à *Balikpapan* pendant la même période.

**INDE PORTUGAISE.** — Deux cas de variole et 3 décès se sont produits entre le 28 avril et le 4 mai.

**INDOCHINE.** — Pendant la période comprise entre le 1<sup>er</sup> et le 10 mai, 13 cas de variole ont été déclarés en Annam, 38 au Cambodge, 16 en Cochinchine, 55 au Tonkin et 221 au Laos. Au cours de la semaine finissant le 25 mai, il y a eu 2 cas et 2 décès à *Haïphong*, et 7 cas et 4 décès à *Pnom-Penh*.

**IRAK.** — Soixante et un cas et 15 décès ont été déclarés pendant la période comprise entre le 5 et le 11 mai, dont 48 cas et 13 décès dans le *Liwa de Diyalah*. Ceci représente un accroissement par rapport au nombre de cas déclarés pendant les semaines précédentes.

## SMALLPOX.

**Africa : ANGLO-EGYPTIAN SUDAN.**—Smallpox continues to spread: 309 cases and 28 deaths were reported for the week ended May 25th, as compared with 264 and 162 cases respectively during the two previous weeks.

**UNION OF SOUTH AFRICA.**—Twelve cases of smallpox were reported from Outjo (South-West Africa) on April 28th.

**America : UNITED STATES.**—During the week ended April 27th, 844 cases were reported, as compared with 1,076 cases during the corresponding period of 1928.

**Asia : ADEN.** — For the week ended May 25th, 20 cases and 9 deaths were reported. During the three preceding weeks only 8 deaths occurred.

**CHINA.**—Smallpox continues to prevail at *Swatow*, 23 deaths having been reported between May 5th and 11th, and 14 deaths for the period between May 12th and 18th. During the week ended May 4th, 19 deaths occurred. For the period May 19th to 25th, 13 cases and 1 death were reported from *Canton*, and 3 deaths from *Shanghai*. Three cases of smallpox occurred in the Chinese Eastern Railway Zone during the period April 8th to 14th.

**HONG-KONG.**—During the period from May 19th to 25th, 5 cases of smallpox and 4 deaths were reported from *Hong-Kong*.

**INDIA.**—*Bombay*: 34 cases and 22 deaths were reported for the week ended May 25th, being a considerable decrease over the numbers reported for previous weeks (week ended May 11th: 54 cases, 30 deaths; weeks ended May 18th: 70 cases, 46 deaths). *Calcutta*: for the week ended May 25th, (5 cases and 5 deaths); this is a considerable decrease over previous weeks. *Karachi*: 17 cases and 12 deaths were reported, the situation remaining approximately as in previous weeks (week ended May 18th: 22 cases, 11 deaths). *Madras*: smallpox declined in *Madras*, 37 cases and 11 deaths being reported for the week ended May 25th, as compared with 53 cases and 23 deaths, and 60 cases and 14 deaths for the two previous weeks. *Moulmein*: 3 cases and 2 deaths were reported for the week ended May 18th, and 3 cases and 2 deaths for the week ended May 25th, the situation remaining approximately the same as in previous weeks.

**FRENCH INDIA.**—Fifteen cases of smallpox and 13 deaths occurred in the province of *Pondicherry* between May 5th and 11th; 2 cases and 2 deaths occurred at *Karikal* and 1 case and 1 death at *Chandernagore* during the same period.

**DUTCH EAST INDIES.** — For the week ended May 25th, 9 cases and 8 deaths were reported at *Macassar*, the situation remaining approximately the same as in previous weeks. Two cases were reported at *Balikpapan* during the same period.

**PORTUGUESE INDIA.**—Two cases and 3 deaths occurred between April 28th and May 4th.

**INDO-CHINA.**—During the period from May 1st to 10th, 13 cases of smallpox occurred in Annam, 38 in Cambodia, 16 in Cochin-China, 55 in Tonkin and 221 in Laos. During the week ended May 25th, 2 cases and 2 deaths occurred at *Haïphong*, and 7 cases and 4 deaths at *Pnom-Penh*.

**IRAQ.**—Sixty-one cases and 15 deaths were reported for the period May 5th to May 11th, and of these 48 cases and 13 deaths occurred in the *Liwa of Diyalah*. This is an increase over the number of cases reported for previous weeks.

**JAPON.** — Au cours de la période comprise entre le 21 et le 27 avril, 2 cas de variole ont été déclarés à Shimane.

**KOUAN-TOUNG.** — Quatre cas de variole et 3 décès ont été déclarés à *Dairen*, et 3 cas à *Port-Arthur*, entre le 19 et le 25 mai. Pendant la même période, 1 cas s'est produit dans la zone du chemin de fer de la Mandchourie du Sud.

**SYRIE.** — Quatre cas de variole se sont produits entre le 5 et le 11 mai.

**TRANSJORDANIE.** — Six cas de variole ont été déclarés du 19 au 25 mai. Un de ces cas s'est produit dans le district de Kerak et 5 dans celui de Belqa.

**Europe : ANGLETERRE ET PAYS DE GALLES.** — Entre le 12 et le 18 mai, 362 cas ont été déclarés, contre 336 cas pendant la même période en 1928. Vingt-neuf de ces cas se sont produits dans le Pays de Galles et 52 à *Londres* où il y a eu également 1 décès.

**A bord des navires.** — Un cas de variole s'est produit à bord du vapeur anglais *Fern*, allant d'*Abadan* à *Port-Saïd*, et a été débarqué à *Suez* le 22 mai.

**JAPAN.**—During the period between April 21st and 27th, 2 cases of smallpox were reported at Shimane.

**KWANTUNG TERRITORY.**—Four smallpox cases and 3 deaths were reported from *Dairen*, and 3 cases from *Port Arthur* between May 19th and 25th. One case occurred in the South Manchurian Railway Zone during the same period.

**SYRIA.**—Four cases of smallpox occurred between May 5th and 11th.

**TRANSJORDAN.**—Between May 19th and 25th, 6 smallpox cases were reported, of which 1 occurred in the district of Kerak and 5 in the Belqa district.

**Europe : ENGLAND AND WALES.**—Three hundred and sixty-two cases were reported, between May 12th and 18th, as compared with 336 in 1928, during the same period. Twenty-nine of these cases occurred in Wales and 52 in *London*, where 1 death also occurred.

**Aboard Ships.**—A case of smallpox occurred on board the British S.S. *Fern* proceeding from *Abadan* to *Port Said* and was landed at *Suez* on May 22nd.